

#BADEN-WÜRTTEMBERG 22. Dezember 2023

Weihnachtsmarkt der Betriebsgruppe DB Fernverkehr Karlsruhe

Von Montag bis Mittwoch dieser Woche hat im Servicecenter DB Fernverkehr Karlsruhe der Weihnachtsmarkt für unsere Kolleg*innen stattgefunden. Die Betriebsgruppe DB Fernverkehr Karlsruhe/Freiburg stellte für die Kolleg:innen ein reichhaltiges „Verwöhnprogramm“ zusammen.



Bei festlicher, geschmückter Umgebung gab es heiße Würste, frisch gebackene Waffeln, heiße Schokolade, Kinderpunsch und vieles mehr. Darüber hinaus fanden konstruktive Gespräche über die Gewerkschaftsarbeit und die vergangene Tarifrunde statt.

Der Blick wurde schon in die Zukunft zur nächsten Tarifrunde gerichtet. Es war wieder eine gelungene Veranstaltung, auf der auch die Sozialpartner mitwirkten.